

BUCHS/WARTAU/SEVELEN

Heute wird kommunal gewählt und abgestimmt

Heute wird in Buchs die Nachfolge von Ortsgemeindepäsident Heini Senn gewählt. Vier Kandidaten stehen zur Wahl: Andreas Rohrer, Andreas Schwarz, Mario Schwendener und Peter Hofmänner. Über den Zusammenschluss zur Elektro- und Wasserkoope-ration Wartau entscheiden heute die fünf Dorfkooperationen Azmoos, Malans, Oberschan, Trübbach und Weite, wie der W & O berichtete. In Sevelen wird wie in Buchs gewählt – und zwar im zweiten Wahlgang, wobei es um die Ersatzwahl eines Mitgliedes der Ortsverwaltung geht. Denn am 25. September erreichte niemand das absolute Mehr.

Ebenfalls in Sevelen findet am Dienstag die Bürgerversammlung statt. An dieser beantragt der Gemeinderat den Neubau des Gesamtareals Drei Könige. Er stellt den Bürgern zwei Varianten vor. (ms)

SCHAAN

1607 Geschenke erhalten

Die Evangelische Freikirche Schaan organisiert «**Weihnachten im Schuhkarton**» seit 2006. Dabei wird die Bevölkerung dazu aufgerufen, Päckchen für Kinder aus armen Verhältnissen abzugeben.



Fleißige Helfer kontrollierten die 1607 eingetroffenen Kartons, die später an Kinder, die in armen Verhältnissen leben, überreicht werden. Darunter befindet sich auch das Jubiläumspaket, das die 25 000er-Marke geknackt hat. PD

VADUZ

Vom Fussballfieber gepackt

Auf der WM-Meile im Vaduzer Saal folgten die Fans gestern beim Spiel **Argentinien gegen Mexiko** gespannt dem Spielverlauf. Unruhig sassen sie beim Public Viewing auf ihren Stühlen. Der Saal war voller Fussballfans.



Mehr Fotos online unter www.vaterland.li PD